





NP 2 / 23 | Javier Rodríguez Rally Baja Polonia

Javier Rodríguez y Yony Pérez ya piensan en la primera etapa de la Baja Polonia tras cubrir la prólogo

25/8/2023

En este primer contacto con la competición, los del Yamaha YXZ 100 R se han encontrado con un terreno en el que las roderas han sido protagonistas. A lo largo de los casi seis kilómetros de la prólogo celebrada en Szczecin, la pareja Rodríguez-Pérez cumplió con el papel exigido y ya está preparada para la larga etapa del sábado y sus más de 300 km cronometrados.

Javier Rodríguez y Yony Pérez ya han celebrado los primeros kilómetros de la Baja Polonia. A primera hora de esta tarde se ha celebrado la etapa prólogo en Szczecin, cerca de seis kilómetros de recorrido que los canarios han aprovechado para entrar en calor antes del comienzo real de esta prueba del Campeonato del Mundo de Bajas.

Incluidos en la categoría T4, el grancanario y el tinerfeño han entrado en contacto con un terreno muy diferente al de la pasada Baja España. Las roderas, que hoy han sido protagonistas y que incluso les han dejado algún susto en los primeros compases de la especial, pueden seguir siéndolo a lo largo del sábado.

Precisamente, la mentalidad de ambos ha estado más en la jornada de mañana que en la de hoy. Este sábado se recorrerán más de 300 kilómetros contra el reloj con especiales de 80 kilómetros de recorrido. Sin duda, este 26 de agosto se juegan buena parte de las opciones de esta Baja Polonia.

"Ya nos habían advertido de que había zonas muy sueltas y con roderas. Nos metimos muy rápidos en una de ellas y nos llevamos un susto. Fuimos algo incómodos y sin ritmo", destacó desde Polonia el piloto de la isla de Gran Canaria. "Lo de las roderas es una barbaridad, mañana en la segunda pasada veremos qué nos encontramos. Por lo demás, lo que tiene una etapa prólogo, entrar en calor y ya pensar en lo siguiente", subrayó Javier Rodríguez.

Para mañana la exigencia será máxima con el doble paso por las especiales de 'Drawsko' y 'Drawsko Pomorskie', 320 kilómetros cronometrados en total más otros 235 de enlace.

El equipo Javier Rodríguez Rally cuenta para esta temporada con el apoyo del Cabildo de Gran Canaria y la colaboración de Armas Motor.

